
Das Ausschussmitglied Frank Trimborn merkt an, dass in der Berichterstattung die 
Maßnahmen B484 Ortsdurchfahrt Donrath und HRB Auelsbach fehlen.  
Auf seine Bitte hin sagt die Verwaltung zu, dass in der nächsten Sitzung dieses 
Gremiums ein Sachstandbericht zum HRB Auelsbach vorlegt wird.  
 
 
Das Ausschussmitglied Frank Trimborn bittet um Mitteilung, ob für den zu tätigenden 
Grunderwerb zur Ertüchtigung des HRB Hohner Baches (BV/21/3427, Beschluss-Nr. 
80) bereits ein Bauzeitenplan vorliegt.  
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Grunderwerbsgespräche begonnen worden sind. 
Die Verwaltung berichtet in der nächsten Ausschusssitzung über die Ergebnisse. 
 
 
Das Ausschussmitglied Frank Trimborn bittet um Mitteilung, welches Büro für die 
Erstellung des einheitlichen Hochwasserschutzkonzeptes (BV/21/3472/1, Beschluss-
Nr. 102) tätig ist. 
 
Die Verwaltung teilt mit, dass die Bezirksregierung zurzeit noch die Förderfähigkeit 
mit dem Landesministerium abstimmt. Der Verwaltung wurde eine zeitnahe Klärung 
in Aussicht gestellt, aber auch mitgeteilt, dass eine vorzeitige Ausschreibung die 
Förderung der Planungsleistungen gefährden könnte. Die Verwaltung berichtet in der 
nächsten Ausschusssitzung 
 
 
Die Verwaltung hat in der Berichterstattung zum Tagesordnungspunkt „Errichtung 
eines Wartehäuschens an der Bushaltestelle "Zum Friedenskreuz", Ingerer Straße, 
Lohmar-Inger (BV/20/2809, Beschluss-Nr. 548)“ mitgeteilt, dass die Buslinienführung 
nach dem Bau der neuen Grundschule in enger Abstimmung mit dem Rhein-Sieg-
Kreis und der RSVG optimieren werden soll. Hierzu bittet das Ausschussmitglied Dr. 
Bruno Brück um Mitteilung, ob die Linie 554 auch optimiert, eingestellt oder 
verdoppelt werden soll.  
 
Die Verwaltung teilt mit, dass nach Rücksprache mit dem Rhein-Sieg-Kreis für die 
Linie 554 aktuell keine Veränderung vorgesehen ist. 
 
 
Der Vorsitzende Eberhard Temme bittet um Mitteilung, ob der Ortstermin zur 
Parksituation Rosaueler Weg (BV/22/3736, Beschluss-Nr. 136) terminiert wurde.  
 
Die Verwaltung teilt mit, dass ein Ortstermin noch nicht terminiert wurde.  
 
 
Der Ausschuss für Bauen und Verkehr nimmt Kenntnis. 


